

Coche eléctrico infantil Peg Perego John Deere Gator

El automóvil es realmente grande y se ve impresionante en el contexto de los juguetes y otras pequeñas cosas. El hijo literalmente se enamoró de ella y pasó la mitad de los años abrazándola. El automóvil está equipado con un cuerpo, y no es solo decorativo, en realidad puede cargar algo de una docena o dos kilogramos en él. En el verano, él y su abuelo recogieron cerezas, manzanas, ciruelas, ciruelas cerezas en el jardín, y luego el hijo condujo con orgullo todo esto a la casa en un automóvil. El cuerpo, por cierto, se puede volcar, como en un camión volquete real. El coche es realmente potente. Tiene dos motores de 170 watts cada uno, y desarrollan buena tracción. Incluso puede conducir en pequeños toboganes, lo que no todos los autos eléctricos para niños pueden hacer. Hay dos velocidades para avanzar y una para retroceder. Puede acelerar en segunda velocidad hasta unos 7 km/h, que es mucho. Por lo tanto, la máquina está equipada con cinturones de seguridad, y frente a la parrilla hay un amortiguador de plástico que absorbe la energía de las colisiones. El asiento es regulable, creceremos, lo alejaremos un poco del volante y seguiremos pedaleando. También tiene muchas cositas interesantes para un niño: una llave de contacto, un pitido en el volante, una guantera, etc.

Un camión elegante. Bueno, Peg Perego habla por sí mismo. Es bastante difícil enumerar las ventajas de este juguete, hay muchas. Pero así... Detalles completos con un camión real. Llave de encendido para niños. Dos velocidades adelante y una atrás. La presencia de una guantera (todo es como en los adultos). Parabrisas para proteger contra el polvo y similares. Lo más importante es que el cuerpo sube y baja (el deleite del niño y las largas subidas y bajadas) están previstas. Prepárese para el hecho de que no solo se transportarán juguetes en este cuerpo, pero en general, todo lo que solo puede ser transportado. Hay dos asientos! Siempre me han fascinado los coches eléctricos diseñados para un solo niño. Después de todo, los niños no solo quieren andar en automóvil, sino también compartir sus emociones con alguien. Aquí, sin embargo, se proporcionaron dos asientos, cada uno de los cuales se puede ajustar en altura según la altura del niño. En general es genial!